

Das StadtPalais – Museum für Stuttgart feiert am 28. und 29. April sein 5-jähriges Bestehen. Alle Stuttgarterinnen und Stuttgarter sind herzlich dazu eingeladen, gemeinsam mit dem Team des StadtPalais zu feiern und am 24-Stunden-Programm teilzunehmen

Vor genau fünf Jahren, am 14. April 2018, hat das StadtPalais – Museum für Stuttgart erstmals seine Türen geöffnet. Seitdem widmet das Haus sein vielseitiges Programm der Stadt Stuttgart in Geschichte, Gegenwart und Zukunft. Mehr als 800°000 Besuchende konnte das Stuttgarter Stadtmuseum mittlerweile zählen, wobei die Jahre der Corona-Pandemie einem möglichen Millionsten Besuchenden zum fünften Geburtstag einen Strich durch die Rechnung gemacht haben.

In den vergangenen fünf Jahren hat das StadtPalais zahlreiche Ausstellungen, Veranstaltungen, Workshops, Live-Konzerte und Vermittlungsangebote umgesetzt. Im analogen als auch im digitalen Raum entstand damit ein Museum, das sich immer wieder neu erfindet, inspiriert, herausfordert, begeistert, vielfältig und innovativ ist und immer wieder Erstaunliches wagt mit dem Ziel eine lebens- und liebenswerte Stadt mitzugestalten.

Für den fünften Geburtstag ist das StadtPalais – Museum für Stuttgart ganze 24 Stunden durchgehend geöffnet. Zur Geburtstagsparty wartet eine Vielzahl von Veranstaltungen auf die Besuchenden. Start ist am Freitagabend, 28. April, um 18 Uhr mit einem Konzert des Offenen Chors und genau 24 Stunden später findet die Geburtstagsfeier mit einem KOSMOS-Spielnachmittag sein Ende.

Das Programm spricht gezielt möglichst viele Zielgruppen an und bietet mit Wein-Tastings bei Sonnenuntergang bis hin zu Taschenlampen-Führungen bei Nacht abwechslungsreiche Highlights. In der Nacht von Freitag auf Samstag gibt es die Möglichkeit, ausgiebig im StadtPalais zu feiern. Fünf Jahre Clubnacht im StadtPalais bedeutet Musik bis in die Morgenstunden. Musikalisch gratulieren Michi Beck, Tiefschwarz, Leif Müller und Tamara Wirth. Auch für die jungen Besucherinnen und Besucher hält das Programm einiges bereit. Unter anderem wird es eine Kinderparty mit dem neuen Maskottchen der Kinderbaustelle und einen Spielenachmittag geben. Für die Versorgung mit Getränken und Speisen sorgt der neue Pächter der Museumsgastronomie vom „Im Wizemann“ und der Besucherservice vom Rudolph-Sophien-Stift versüßt den Besuch zusätzlich mit Popcorn und Kinderschminken.

Das Team des StadtPalais – Museum für Stuttgart möchte sich bei allen Besuchenden, Unterstützenden und Partnern, ohne deren Unterstützung der Erfolg des StadtPalais nicht möglich gewesen wäre, herzlich bedanken.

Bildnachweis: Foto: arge lola, @StadtPalais. Die zur Verfügung gestellten Bilder dürfen nur im Zusammenhang mit einer Berichterstattung verwendet werden.